



Herrn
Oberbürgermeister Gerich 12312

über
Magistrat

und

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel

an den Ausschuss für Soziales und Gesundheit

Der Magistrat

Dezernat für Umwelt und
Soziales

Bürgermeister Arno Goßmann

22. August 2014

„Nachbarschafts-Schlichter“

Beschluss-Nr. 0028 des Ausschusses für Soziales und Gesundheit vom 06. März 2013
(Vorlagen-Nr. 13-F-33-0011)

Die Gemeinnützige Wohnungsbaugesellschaft der Stadt Kassel (GWG) hat gemeinsam mit dem Verein piAno e. V. und dem FreiwilligenZentrum Kassel ein bisher in Deutschland einzigartiges Nachbarschaftsprojekt mit dem Namen „Schlichten für gute Nachbarschaften!“ gestartet. Es setzt auf die Vermittlung von Nachbarn für Nachbarn.

Die Konfliktparteien ins Gespräch zu bringen und Lösungen herbeizuführen ist die Motivation für das Projekt.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten die Wohnungsbaugesellschaften gemeinsam mit dem Bund der Schiedsmänner zu einer Aufklärungskampagne zu ermutigen und das Ehrenamt Schiedsmann auf diese Weise zu stärken.

In dem „Gesprächskreis Wohnungsunternehmen“ vom 18. Juni 2013 wurde über die Arbeit der Schiedsfrauen und Schiedsmänner in Wiesbaden berichtet. Verfahrensdauer und Vergleichsquote wurden dabei ebenso wie die Tätigkeit der Wiesbadner Schiedsämter vorgestellt. Den Wiesbadener Wohnungsunternehmen wurde weiterhin ein Flyer mit weiteren Informationen in elektronischer Form zu Verfügung gestellt.

Die Wiesbadener Wohnungsbaugesellschaften wurden mit dieser Aufklärung über das Ehrenamt Schiedsmann/-frau informiert, mit dem Ziel diese ehrenamtliche Tätigkeit zu stärken.